

Campeones sudamericanos de artes marciales recibieron reconocimiento de la Municipalidad de La Ligua

En horas de la tarde de este miércoles, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, hizo entrega de un reconocimiento a los deportistas liguanos que se coronaron campeones sudamericanos en el torneo de artes marciales, Copa La Serena 2022, realizado el sábado recién pasado en la ciudad papayera.

Se trata de la bicampeona Grace Gallardo Ewoldt, quien obtuvo títulos en las modalidades, formas y grupal, en las categorías Kuy B y danes, respectivamente; y de César Verdugo Santana, quien se coronó campeón en la modalidad grupal, categoría danes, ambos pertenecientes a la Escuela Kogane Toshi Dojo Senshi de La Ligua.

#### Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, el jefe comunal, destacó el esfuerzo, la firmeza y la perseverancia de los deportistas liguanos y expresó un profundo agradecimiento y sus felicitaciones por el logro alcanzado, dejando en alto en nombre de la comuna.

Esta obtención, dijo el Alcalde, se suma a los adquiridos recientemente por el representativo de básquetbol del Colegio Adonay Pukalán y las selecciones de fútbol masculino de La Ligua, Senior y Sub15.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Campeones sudamericanos de artes marciales recibieron reconocimiento de la Municipalidad de La Ligua

En tanto, los exponentes tuvieron solo palabras de satisfacción por este logro, el que no fue fácil conseguir por una serie de inconvenientes presentados durante la previa del torneo, tal como lo explica la bicampeona sudamericana, Grace Gallardo.

Por su parte, César Verdugo, junto con agradecer el apoyo municipal, dio a conocer lo que fue su experiencia en el certamen.

Cabe destacar que el próximo objetivo de los deportistas liguanos no es menor: realizar una buena presentación en los torneos a desarrollarse próximamente en Argentina y Uruguay, con el propósito de continuar obteniendo logros para la capital provincial de Petorca.

y tú, ¿qué opinas?